

NEWS

[**Studienstart im Wirtschaftsrecht: Willkommen an der Hochschule!**](#)

Am 08.10.2025 sind die ersten Erstsemester unseres neuen Studiengangs Wirtschaftsrecht ins Wintersemester gestartet. Nach der Begrüßung durch Prof. Dr. Jürgen Strauß erhielten die Studierenden einen kompakten Überblick über Inhalte, Schwerpunkte und Erwartungen im Studium sowie erste Einblicke in rechtliche Fragestellungen und deren praktische Anwendung. Zugleich bot die Einführung Raum, um Erwartungen der Studierenden zu thematisieren und aktuelle Entwicklungen in Recht und Wirtschaft gemeinsam zu reflektieren.

Im Anschluss wurde das Mentoring-Programm präsentiert: Dabei unterstützen erfahrene Studierende des Studiengangs IBW die Erstsemester beim Einstieg ins Studium, beim gemeinsamen Lernen sowie bei organisatorischen Anliegen. In der Einführung zum Bibliotheksangebot erhielten die neuen Studierenden einen Überblick über die wichtigsten Services – von Recherche- und Datenbankzugängen über Ausleihmöglichkeiten und Lernräume bis hin zu Workshops zum wissenschaftlichen Arbeiten. Abgerundet wurde die Veranstaltung durch ein Socializing-Event, das Raum für persönliches Kennenlernen und Austausch bot.

Wir heißen alle Wirtschaftsrecht-Erstsemester herzlich willkommen und wünschen einen erfolgreichen, inspirierenden Start ins Studium!